

桃山附中同窓會報

生活

浪人弁

第六期生 E. Q.

浪人の僕は日本同窓會の原稿依頼が回って来たのは慶應人生活書を書けといつて書かれない。

浪人生活を絵じぶ考へてそこの内蔵を知らざる承いといふ事かも知れない。然ども身に在ればわざわざ其を書き出しそれが回して書く氣になれよ。僕はとももの勇気がない、又伸び今年の三月の失敗を心へ青事はせいぜい自己懲戒として書かれて居た。僕はその他の一層の資本喪失、京大その他見事ばとされた方の合格記載がある。高橋時代は「身辯論」の成績の上位に被々とある。僕は身辯論の創刊を伸るにさわる記事に心に思つてゐる。しかし原稿用紙が送られてきて何とか書かねばならない。以下はあくまで僕一個人の浪人としての感想である。浪人生活に入つてまづ二月しかならないがにかく浪人はほんのものである。先日伏見園青葉へ行つた結果力も書けない。されば身分は書き、胸がある。僕は性と書いていかわからない。学生で少し社会人でない。さうして何かしも書かれてこれるひと言を書くとも書けない。である。もう夏休みに入る頃には僕は無理で済んでしまつた。しかし浪人生は年を積む。それには毎年手帳がある。しかして僕は浪人の原因は現在の政

食大が顔をしてしよ備校へも通つて居られる。しかし彼等とて来年

のライバルである争いを要らば

い。さながら

所である。しかし吾々を賣つて

バルに氣を許すまゝ思案する

のである。却つてあの仄光が高橋生活より

伸びたのである。しかし彼等は

